



MENSAJE DE APOYO RECIBIDO



Buenos días amigos, sé que estáis trabajando a golpe de corazón, quiero sumarme con todo el respeto y solidaridad a vuestros compañeros infectados por este maldito virus. Mucho ánimo a los pacientes y fuerza para vosotros, todos héroes en esta lucha por la vida.

Un abrazo de vuestro amigo José Antonio.-



PUEDES ENVIAR TU MENSAJE A

apoyocovidhurs@gmail.com

EN FORMATO TEXTO O AUDIO



HURS

Hospital Universitario Reina Sofía



MENSAJE DE APOYO RECIBIDO



Un abrazo y mucho ánimo a todos los que estáis haciendo posible que mucha gente se salve. Confiamos en vosotros ! Y os aplaudimos cada tarde desde nuestros balcones. Familia Puntas-Ramírez



PUEDES ENVIAR TU MENSAJE A

apoyocovidhurs@gmail.com

EN FORMATO TEXTO O AUDIO



HURS

Hospital Universitario Reina Sofía



MENSAJE DE APOYO RECIBIDO



Hola, somos Carmen y Olivia Culbert Junco de Inglaterra. Queremos agradeceros a todo el equipo del hospital de Reina Sofía el gran trabajo que estáis realizando. Aunque no vivamos en Córdoba, allí tenemos familia y amigos, gracias por todo!

You are doing a fantastic job of keeping everyone safe.

**Ánimo y adelante
Carmen y Olivia**



PUEDES ENVIAR TU MENSAJE A

apoyocovidhurs@gmail.com

EN FORMATO TEXTO O AUDIO



HURS

Hospital Universitario Reina Sofía



MENSAJE DE APOYO RECIBIDO



Simplemente decir que gracias por estar ahí, sin vosotros no tendríamos oportunidad de salir de esta situación. Estoy cursando 1° de Bachillerato de ciencias de la salud, y cada momento que pasa tengo más claro que quiero dedicar mi vida a la medicina. Porque os necesitan, porque nos van a necesitar en el futuro. No podemos permitir que escaseen héroes en el futuro, debemos aprender de las experiencias. Gracias por luchar a diario y por dar la cara por nosotros, por exponeros y por salvarnos. También me gustaría ser como vosotros en el futuro.

Buena jornada y mucha fuerza

Aurora.-



PUEDES ENVIAR TU MENSAJE A

apoyocovidhurs@gmail.com

EN FORMATO TEXTO O AUDIO



HURS

Hospital Universitario Reina Sofía



MENSAJE DE APOYO RECIBIDO



Muchísimas gracias a los que estáis demostrando vuestra gran condición humana al afrontar esta crisis dándolo todo, médicos, enfermeras, personal de limpieza, administrativos, personal de dirección... Sé que no hay salario que pague vuestra entrega y dedicación. Estáis demostrando que, cuando pensamos más en los demás que en nosotros mismos, sacamos lo mejor de nuestro interior. ¡Mucho ánimo y fuerza!

Carlos.-



PUEDES ENVIAR TU MENSAJE A

apoyocovidhurs@gmail.com

EN FORMATO TEXTO O AUDIO



HURS

Hospital Universitario Reina Sofía